

dant la belle place publique au col du Colombier, entre les crets Rochas et Pied-Froid, sur Yzeron.

CHIRATS. — TRAVAUX D'HOMMES AU MILIEU

Les chirats sont des sortes de coulées de quartiers de roches épandues sur les pentes et aux sommets des monts ; ce sont des ruines, des débris de monts plus élevés, disent les géologues ; on les voit au mont Pila ; à Pied-Froid, sur Yzeron ; au Châtelard, sur Courzieu ; au cret des Chevreaux versant est ; à la Prouty, sur Vaugneray ; au Chatoux, sur Rivollet.

Au cret des Chevreaux et à la Prouty, on constate dans ces chirats des travaux de main d'homme ; au centre du chirat de la Prouty, on voit un sentier pavé.

Des terres closes existent dans le chirat le long du chemin qui, du hameau la Vernay, monte au col de Malval, versant est du cret des Chevreaux ; des roches sont piquées debout en plein bois, de chaque côté du chemin, notamment le long du chirat.

LES FONTAINES ET MARÉCAGES

Les sources, les fontaines, les marécages étaient des temples, des déités secondaires des Gaulois, les avis sont à peu près unanimes à ce sujet.

Au flanc est de la montagne des Chevreaux, nous avons vu un clos marécageux entouré de murs ou murgers, à l'est de ce clos, un petit réduit, avec murs et talus en belle vue, et cela au-dessus des terres closes, c'était sans doute la logette d'un prêtre ou cénobite des temps mégalithiques,